

Jeanny Lorgeoux, Sénateur-Maire,
Hélène Le Déan, Maire-Adjointe à la Culture et au Tourisme,
Le Conseil municipal de Romorantin-Lanthenay,
Odile Brissault, Présidente de la Ligue des droits de l'Homme - section Blois / Loir-et-Cher,
vous invitent à découvrir l'exposition



« Les droits de l'Homme »

du 7 au 14 février 2012

à la Médiathèque municipale Jacques Thyraud
de Romorantin-Lanthenay



La Ligue des droits de l'Homme est une organisation civique.

Elle intervient dans tous les domaines de la Citoyenneté, des Droits et des Libertés.

La Ligue des droits de l'Homme est une organisation citoyenne.

La Ligue des droits de l'Homme est une organisation laïque.

Elle défend la liberté de croyance et d'opinion de tous.

Elle inscrit son action dans le cadre de l'état de droit et de la démocratie.

(www.ldh-france.org/section/blois)



Médiathèque municipale Jacques Thyraud
Romorantin-Lanthenay
02 54 94 41 86